

Guénange Pétanque : répétition avant le concours de dimanche

Le Républicain Lorrain - Hier à 19:01 - Temps de lecture : 1 min



La chaleur n'était pas le problème de ce premier tournoi.

Pour le premier concours de triplettes mixtes organisé par la pétanque guénangeoise, trente-quatre équipes se sont affrontées pour remporter le trophée. C'était un test grandeur nature aussi pour la présidente Florence Le Rol avant l'événement du 14 juillet où le concours sera ouvert l'après-midi à tous les amateurs de ce sport qui pourront ainsi s'affronter sans licence.